
 

 

 

 

 

GESAMTTREFFEN am 23. November 2022 
 

  

 

  
Liebe Freunde und Freundinnen von Steinen im Wandel, 
  

wir waren wieder ein kleines, aber motiviertes Grüppchen (vielen Dank an alle, die vorher 

Bescheid gesagt haben, dass sie nicht kommen konnten!). 

  

Wir haben für das kommende Jahr beschlossen, dass wir nur jeweils 1x im Semester 

öffentlich "tagen" wollen und ansonsten uns auf konkrete Aktionen beschränken, für die wir 

uns auch privat treffen können. Für öffentliche Veranstaltungen wollen wir ein Thema 

und/oder einen Referenten suchen. 

Dabei dachten wir einerseits an die Vorstellung von Aktivitäten anderer Gruppen oder 

Vereine in Steinen (nach dem Motto "Was gibt es hier eigentlich so?") als auch andere 

Inhalte, die im weitesten Sinn mit Lebensqualität in Steinen zu tun haben (ökologisch, sozial, 

politisch). Vorschläge werden gerne entgegengenommen! 

  

Ein Boule-Platz wurde von verschiedenen Seiten gewünscht: Herr Bürgermeister Braun 

informierte uns, das sowohl am Mühleweg einer denkbar wäre, für "Jedermann-Boule", und 

in der Nähe des Dorfgemeinschaftshauses Hägelberg könnte einer angelegt werden, der den 

Profi-Vorschriften entspricht, falls sich denn ein Verein zur Grüdnung einer Boule-Abteilung 

entschließen könnte. 

Jetzt ist die Frage, wie man dieses Projekt aus der Möglichkeit in die Wirklicheit befördert... 

  

Für den 1.Juli 2023 ist seitens der Gemeinde (und wenn mich nicht alles täuscht, auch von 

Souhela Wolter und dem Gewerbeverein angeregt), das Jumelage-Fest zum Jubiläum der 

Jumelage mit Cornimont geplant, welches gleichzeitig ein Nachfolger der Fête de la 

Musique sein soll, die Winfried Wöhrle so erfolgreich begonnen hatte-. Gleichzeitig soll der 

Tag auch Gelegenheit für die Vereine bieten, sich zu präsentieren. 

  

Auch die Idee der Begrüßung von Neubürgern wurde in der Verwaltung bereits erläutert. 

Wegen des Datenschutzes wird es wohl so laufen, dass das Meldeamt direkt bei der 

Anmeldung einen Willkommensbrief und einen Flyer abgibt, in dem sich Steinen und seine 

aktiven Gruppierungen vorstellen, mit Adresse des jeweiligen Internet-Auftritts, in der 

Hoffnung, dass die Zugezogenen dadurch angeregt werden, sich mit den Möglichkeiten der 

Teilhabe beschäftigen. 

  

Bernhard Wilhelmi von der AG Mobilität und Siedlungsentwicklung fragt sich, ob diese 

AG vielleicht in unser "Steinen im Wandel" integrierbar sei - wir haben ja ähnliche Anliegen. 

Denken wir mal drüber nach, wie das zu bewerkstelligen wäre? 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

Obstbäume: ich darf nochmal an den Baumschnittkurs am 9.12. und darauffolgende Aktion 

am 10.12. erinnern - bitte meldet euch rechtzeitig bei der VHS an, wenn ihr mitmachen 

möchtet!  

  

Das war jetzt wohl ausreichend Stoff zum Nachdenken, bestens geeignete für stille Stunden 

am Kamin - im neuen Jahr können wir dann schauen, wie wir uns bei den verschiedenen 

Themen einbringen können. 

  

Mit herzlichen Grüßen 

  

Christine Ableidinger-Günther 

Friedrichstraße 19 

79585 Steinen 

+49 7627 8567 
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